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 防犯パト  地域の安全・安心を守る！ 

－芥見東防犯パトロール隊隊長・吉澤 頼宜さん 

西日本・東海地方の豪雨で死亡された方のご冥福を

お祈りいたしますとともに、被害に遭われた方に心より

お見舞い申し上げます。 

「こちらは芥見東防犯パトロール隊です」さわやかな

女性の声で、みどりっこ音頭のメロディーを流しながら

パトロールを実施する防犯パトロール隊が発足し、早く

も１０年以上経ちました。 

平成１３年に大阪の池田小学校での悲惨な事件、最

近では藤枝市で男児切り付け事件、容疑者が学校敷

地内に侵入した富山市での発砲事件などが発生して

います。当地域では、平成１６年に「ふるさと良くし隊」

が発足し、平成１９年には岐阜中警察署管内では２番

目となる軽４輪による防犯パトロールを開始しました。 

パトロールに当たっては、年１回中警察署の防犯講

習会を受講し、岐阜県警本部長発行のパトロール実施

者証を携帯して、芥見東・芥見南自治会始め小・中学

校ＰＴＡなど各種団体役員のご協力の下、週２回を目

途にパトロールを実施しています。 

お陰様で当地域においては、夜間に暴走バイクが

出没しているものの、事件・事故も減少傾向にあり厚く

御礼申し上げますと共に今後ともご理解、ご協力をお

願いいたします。               □■ 

 

 支部便り  ～防災訓練に参加して～ 

―コモンヒルズ北山・山下 真紀子さん 

今年も６月に防災訓練が行われまし

た。私は給水・炊き出しの係であったた

め、公園での訓練には参加せず、小学

校での炊き出し訓練に参加しました。 

用意された段ボールの中には、アルファ化米からし

ゃもじ、小分けするパックまで全てがセットされており、

手順通りにして、たくさんのご飯が作れました。「何年も

前にこの訓練をやったことがあるのよ」と手慣れた方も

みえましたが、実際にやってみないと判らないことも

多々あり、大変よい経験になりました。（あってはならな

い事ですが）有事の際には「こう動くんだ」という事がイ

メージ出来たというだけでも、大変有意義な訓練でした。 

帰宅後は我が家の防災グッズを点検し、買い換え、

補充をしました。                     □■ 

 スポーツフェス  小学生とのふれあい 

―芥見東体育振興会会長・森 修さん 

体育振興会の行事のひとつ「子どもスポーツフェステ

バル」を紹介します。これは芥見東小学校のみなさんを

対象に、平成１５年から

続けているもので、普段

スポーツになじみのない

子どもたちに運動の楽し

さを知ってもらい、地元

の人との親睦を深める趣旨で、当時の石居会長さんの

提案で始まりました。 

この行事には連合会、

社会福祉協議会等の５

団体の後援と、各種１０

団体のご協力を頂き、グ

ラウンドゴルフをはじめ９

種類の軽スポーツに、

毎年２００～２５０人の小学生のみなさんに楽しんでもら

っています。藍川東中学校の生徒さん５７名にも協力し

て頂き、皆さんから「よく動いてくれて大変助かった」と

の声が出ていました。 

今年も天候に恵まれ、気温も２９℃近くまで上がり熱

中症の心配をしましたが、無事に終了する事が出来ま

した。ご協力を頂いた沢山の方々に感謝します。□■

                                

 小学校    9月 4日(火)～７日(金)   
小学生と楽しむ「草ぬき活動２０１８」  

―芥見東小学校校長・近藤 勝彦さん 

９月４日（火）～７日（金）まで芥見東小学校の運動場

で草ぬき活動があります。運動会(２２日)をひかえ、運

動場を小学生と一緒にきれいにしたいと思います。時

間は、７時５０分頃

から８時２０分頃ま

でです。その後、

小学校の「地域ル

ーム（仮称）」で休

んでいただいたり、

運動会練習に取り

組む小学生の姿をご

覧いただけます。どうぞ、お誘いあわせのうえ、ご参加く

ださい。                           □■ 

昨年の草ぬき活動の様子 
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☆「リーフレット」の活用→「今、家を探している」「子育てにいい環境を探している」このような方へ是非！ 

☆
ワ
ン
コ
イ
ン
コ
ン
サ
ー
ト
→
「
に
こ
と
わ
」
８
月
18
日
（
土
）
１３
時
３０
分
～ 

凰
ふ
れ
あ
い
ホ
ー
ル 

５
０
０
円 

  

 新理事  みんなの力で・・ 若い力を！ 

―芥見東自治会連合会理事・小林 寛之 

こんにちは。自治会連合会“１年生”の小林といいま

す。この芥見東地区に生まれて４０年余り。実は今まで

地域の行事にもあまり興味がなく、ほとんど参加したこと

がありませんでした。が… こんな僕のところに「何か行

事とかあった時に手伝ってもらえないだろうか？」との声

がかかり“地域の為に役に立てるのなら”との思いもあっ

て、この話を受けさせていただきました。 

いざ地域の行事やら会議やらこんなにたくさんあるな

んて・・・ それにたくさんの人たちの協力によって成り立

っているのを、改めて実感させられました。しかしその中

で、ぼくと同じような年代の人が少ないことを感じました。

確かに地域の行事に参加したりすると、自分の時間が無

くなってしまったり、面倒くさく感じるのも事実だと思いま

すが・・・。 

でも、いざ参加してみるといろんな人と知り合うこともで

きますし、行事などが終わって振り返ってみると、その場

にいて少しでも携わる事が出来たことが僕にとっての“喜

び”になっているのも事実なのかな？ とも感じました。 

ちょっとした思いもあるのですが、地域の行事を準備

したり参加したりできる“グループ”がつくれたらいいなと

思っています。興味がある方は是非、小林までお声掛け

お願いします。もっと楽しい地域活動しませんか。 □■ 

 

 市長懇話会  オール岐阜のまちづくり 

―芥見東自治会連合会 

７月１５日(日)に東部コミュニティセンターにて、柴橋

市長と東部地区の４連合会（芥見、岩、芥見南、芥見東）

の役員との懇話会が開催されました。 

市長から、岐阜市

の現状と課題、東部

ブロックの人口推移

と人口構造、東部ブ

ロックでの市の事業

（藍川橋の４車線化

や国道１５６号線延伸等）の説明があり、その後各連合

会からの要望等を受けられました。 

芥見東からは、従来から取り組んでいる各種事業を説

明し、「定年後の男性のたまり場つくり」で必要となる３ヶ

所（浄化槽跡地に文化施設、小学校のハートルーム利

用、大洞幼稚園跡地利用）を提案、岐阜市内へ行く際

のバス料金の負担の大きさ等の問題に対しての配慮を

市長へ訴えました。                    □■ 

 趣味  ～城は！わたしの活力剤です～ 

―大洞支部・匿名さん 

趣味の一つにカメラ収集（アナログ・デジタル）がある。

レンズも広角・標準・望遠・超望遠と集めてきたが、手入

れ・保管も場所を取り大変である。 

私は、特にフィルムカメ

ラが好きで、撮影には交

換レンズと共に必ず持っ

て行く。若い頃は、露出

計を使ってマニュアルで

撮影していたが、年のせ

いで目も衰え、最近では、Ｔｖ（シャッター）優先・Ａｖ（絞

り）優先での撮影である。オートフォーカスでピントもカメ

ラ任せとあって、とてもきれいに撮れている。観光スポット

では、スマホで誰でもが手軽にシャッターを押している。

自撮りグッズもあり大変便利である。 

撮影対象は、専ら、城・仏像・寺院 etc。最近では鳥・

月・花・・・・・。運転が好きなほうではないので、せいぜい

東海３県までである。お金もかかるので、フィルムは現像

のみお店でお願いし、スキャナーでハードディスクに保

存し、自分で楽しんでいる。 

最近、藤橋城・清州城に行った。展望台から城下を眺

めると、壮大なパノラマが見られる。日頃の憂さも忘れ、

現代からタイムスリップしたかのような気分を味わえる。

気持ち晴れ晴れとなり、満足感に浸かってしまう。平城・

山城どちらも現代の建物には見られない豪快さと素晴ら

しさがあるが、とくに山城は、戦国時代のスケールの大き

さ、ロマンを感じさせる。春夏秋冬で趣が違い、同じ城へ

何度行っても飽きない。 

残す人生もあとわずか。元気なうちに、ボケ予防に未

だ見ぬ近辺の素晴らしい城へ一つでも多く、好きなカメ

ラを抱えて行きたいものである。               □■ 

 

 消防団      消防団員募集中！！   
～仕事もしています 地元が大好きです～   

―中消防団芥見分団分団長・山口 登さん 

芥見消防団は、芥

見・芥見東・芥見南校

区で活動しています。 

活動内容としては、

毎月１日、１５日に集ま

りパトロールなど行っています。 

☆芥見東・南校区（担当 阿部 ０９０－７６１３－９３１０） 

☆芥見校区（担当 宮本 ０９０－１０９７－４００４） □■ 

清州城 


